
Verbale n. 17 del Consiglio d’Istituto – triennio 2021/2024 
 
Il giorno 20 novembre 2023 alle ore 19,15 nell’aula 3 della sede di piazzetta Pignedoli si 
riunisce il Consiglio d’Istituto del Liceo Classico – Scientifico “Ariosto-Spallanzani” per 
discutere il seguente ordine del giorno: 
 
1. Lettura ed approvazione del verbale precedente 
2. Assemblea di istituto del 27/11/2023: delibera su esperti esterni 
3. Assunzione in bilancio dei fondi PIANO NAZIONALE DI RIPRESA E RESILIENZA 
MISSIONE 4: ISTRUZIONE E RICERCA Componente 1 – Potenziamento dell’offerta dei 
servizi di istruzione: dagli asili nido alle Università Investimento 3.1: Nuove competenze e 
nuovi linguaggi - Azioni di potenziamento delle competenze STEM e multi linguistiche 
(D.M. 65/2023) 
4. Varie ed eventuali. 
 
Sono presenti i seguenti membri del Consiglio: 
la Dirigente prof.ssa Rossella Crisafi; 
per la componente genitori Giovanni Fanticini (presidente), Giovanni Patini e Caterina 
Sonzogni; 
per la componente docenti Cinzia Carapezzi, Cristina Casoli, Francesca Fontana, Simona 
Storchi, Lucia Ziosi; 
per la componente studenti Stefania Baraldi, Jacopo Cappiello, Antonio Esposito e Martina 
Toci. 
Risultano assenti Maria Francesca Davoli, Maurizio Romani, Stefania Sassi, Mauro Strozzi, 
Katia Torreggiani ed Elena Ingrosso. 
 
1) Il presidente del Consiglio d’Istituto apre la seduta chiedendo se da parte di qualche 

membro del Consiglio c’è la richiesta di apportare modifiche od integrazioni al verbale 
della seduta precedente, inviato anticipatamente via mail a tutti i componenti del 
Consiglio per la lettura. Non essendo state avanzate richieste il suddetto verbale viene 
approvato all’unanimità (DELIBERA N. 1). 
 

2)  Come esperti esterni che interverranno all’assemblea d’Istituto del prossimo 27 
novembre per trattare il tema dell’orientamento si approvano i seguenti nominativi: 

 
Ex studenti dell’Istituto, ora studenti universitari 
 
Francesco Iacovelli (filosofia) 
Beatrice Marconi (medicina) 
Lorenzo Giavarini (ingegneria meccatronica) 
Martina Teti (ingegneria ambientale) 
Mario Ghelfi (economia) 
Sara Conti (beni culturali) 
Anna Gozzi (psicologia) 
Andrea Tosi (medicina) 
Giovanni Vezzosi (storia) 
Elena Bolognini (giurisprudenza) 
Eugenio Manelli (scienze politiche) 
Laura Saccani (fisica) 
 
 



Alessandro Burani (medicina) 
Benedetta Di Marino (ingegneria biochimica) 
Giovanni Giliberti (matematica) 
Mattia Montecchi (economia) 
Leonardo Debbia (scienze motorie e fisioterapia) 
Filippo Zanella (scienze motorie e fisioterapia) 
Sharon Lamberti (ingegneria biomedica) 
Lorenzo Prati (medicina) 
Benedetta Manfredini (infermieristica) 
Lorenzo Montanari (ingegneria gestionale) 
Tommaso Pagliani (ingegneria informatica) 
Francesco Caraviello (ingegneria meccatronica) 
Gabriele Catellani (economia) 
Sofia Pioppi (medicina) 
 
Operatore IFOA 
 
Francesco Buzzoni 
 
La Dirigente richiama i rappresentanti degli studenti sull’inopportunità di convocare un 
Consiglio d’Istituto per approvare il nominativo di un unico esperto esterno, considerato 
che i nominativi degli ex-studenti erano già stati informalmente approvati nella recente 
seduta del 30 ottobre scorso e chiede maggiore attenzione in tal senso per il futuro. 
I rappresentanti degli studenti informano poi che l’ultima ora dell’assemblea (dalle 12 alle 
12,45) si terrà per ogni classe nella rispettiva aula con la possibilità di trattare argomenti a 
scelta dal momento che le attività da loro programmate non sono sufficienti per coprire 
l’arco dell’intera mattinata. 
 
3) La Dirigente informa il Consiglio che allo stato attuale variazioni di bilancio sono tutte 

in positivo. Esse riguardano i fondi derivanti dai contributi versati dai genitori a cui si 
aggiungono 120.000 euro (PNRR) per progetti da elaborare da parte della scuola, in 
particolare 
- 100.000 euro da destinare alla formazione delle competenze digitali e 

multilinguistiche degli studenti; 
- 20.000 euro da destinare alla formazione linguistica dei docenti. 

 
4) Non emergono altre questioni da trattare. 
 
Esauriti i punti all’ordine del giorno, la seduta è tolta alle ore 19,40. 

 
Il presente verbale è stato redatto da Lucia Ziosi. 

 
 
Il Presidente 
Giovanni Fanticini 


